

Gut gemacht: Schönheitsoperationen in Berlin

Auf metropolitanberlin.de über die Möglichkeiten informieren

Dr. med. Volker Rippmann studierte Humanmedizin in Frankfurt, Innsbruck, München, New York und Chicago und machte seine Facharztausbildung zum ästhetisch-plastischen Chirurgen in London und Köln. Professor Pitanguy in Rio de Janeiro (Brasilien) lehrte ihn teilweise ebenfalls. Im November 2008 eröffnete er seine eigene Praxis in Köln, nachdem er lange Zeit ständiger Vertreter des Chefarztes der Klinik für plastische Chirurgie des evangelischen Krankenhauses in Dortmund war. Weitere Zusatzqualifikation ist beispielsweise der Handchirurg seit 2007. Aber auch Christian Roessing war über die deutschen Grenzen hinaus tätig und absolvierte sein Medizinstudium u.a. in der Berliner Charité.

Die hochwertige Ausbildung sowie die stetige Teilnahme an Fachkongressen und Weiterbildungen sorgen dafür, dass die Operationen der Fachärzte stets auf höchstem Niveau erfolgen. Das Leistungsspektrum ist vielseitig und richtet sich vor allem an all diejenigen, die durch ihre optischen Makel in ihrem privaten wie beruflichen Umfeld eingeschränkt sind. Zu den Behandlungen gehören z. B. Der Face Lift, die Cellulite-Behandlung, das Anti Aging der Hand, Brustvergrößerungen sowie Brustverkleinerungen und Ohren- sowie Lidkorrekturen. Auch Armstraffugen, Schweißdrüseneingriffe und intimchirurgische Maßnahmen gehören zu den Aufgaben der Ärzte. Männer, die unter Brustbildung leiden, werden ebenfalls in der Praxisklinik in Berlin behandelt, die auch für wohlige Atmosphäre sorgt, indem ansprechende Inneneinrichtungen zum Verweilen einladen.

Interessierte, die nähere Informationen rund um die Behandlungsmethoden, die möglichen Eingriffe und den Standort der Privatpraxis bzw. Praxisklinik erhalten wollen, können auf den Unterseiten der Website der Fachärzte für plastisch-chirurgische Eingriffe fündig werden. Diese ist auf metropolitanberlin.de zu finden und bietet tiefere Einblicke in die Praxis.

Verantwortlich für Texterstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de/begriffe-aus-der-seo.php

Pressekontakt

Gemeinschaftspraxis Dr. Rippmann & Dr. Rössing

Herr Volker Rippmann
Charlottenstr. 62
10117 Berlin

metropolitanberlin.de
info@metropolitanberlin.de

Firmenkontakt

Gemeinschaftspraxis Dr. Rippmann & Dr. Rössing

Herr Volker Rippmann
Charlottenstr. 62
10117 Berlin

metropolitanberlin.de
info@metropolitanberlin.de

Mit Schönheitsoperationen zum Schönheitsideal - herzlich Willkommen bei Metropolitan Berlin, Ihre führende Schönheitsklinik. Wir informieren Sie ausführlich über die Möglichkeiten und Methoden der plastischen und ästhetischen Chirurgie und deren Erfolge. In unserer Gesellschaft spielen heute Ausstrahlung, äußere Erscheinung und gesundem Aussehen eine immer größere Rolle. Auch im zwischenmenschlichen Bereich ist es heute selbstverständlich, über einen Körper nachzudenken, in dem man sich wohl fühlt und ein vitales Leben erlaubt. Und genau hier sind wir Ihr idealer Ansprechpartner für alle Bereiche der plastischen und ästhetischen Chirurgie. Mit einem höchsten Anspruch auf fachärztliches Können, modernsten internationalen Standards und Vielzahl von hochmodernen und schonenden Verfahren bieten wir Ihnen alle Möglichkeiten, sich Ihren Traum von Schönheit zu erfüllen. Dazu gehören Brustvergrößerungen oder Brustverkleinerungen genau so dazu, wie Facelifting, Bauchdeckenstraffung und Oberschenkelstraffung. Oft haben auch Frauen den Wunsch nach größeren und hübscheren Brüsten. Durch Brustimplantate können bei uns individuell für jede Frau Vergrößerungen oder Änderungen der Brustform hergestellt werden. Aber auch Brustverkleinerungen können die Lebensqualität und das Körpergefühl einer Frau steigern. Auch Männern, die zu einer Brustbildung neigen, können wir erfolgreich helfen. Menschen, die schon seit Jahren erfolglos gegen ihr Gewicht kämpfen, eröffnen wir die chirurgische Möglichkeit einer Fettabsaugung. Obwohl Gesichtsfalten einen Teil des natürlichen Alterwerdens darstellen, empfinden dennoch viele Frauen und Männer Falten häufig als störend. Vor allem Stirnfalten, Falten rund um die Augen, aber auch tiefe Furchen zwischen Nase und Mundwinkel hinterlassen oft einen müden, erschöpften Eindruck. Hier vertrauen sich unsere Patienten unseren neuesten operativen Methoden der Faltenbehandlung an, die eine wissenschaftlich nachgewiesene Wirksamkeit liefern. Aber auch bereits durch eine Cellulitebehandlung in unserer Klinik kann Ihre Haut wieder ihre Spannkraft und Elastizität zurück gewinnen. Auch ein übermäßiges Schwitzen kann Ihr Leben deutlich beeinträchtigen. Wenn die Schweißdrüsen ungewollt angeregt werden, dann entsteht ein Schwitzen auch ohne körperliche Anstrengungen oder Hitze, was das Leben der betroffenen Personen negativ beeinträchtigen kann. Oft sind die Hände, Achselhöhlen und die Stirn betroffen. Auch hier setzen wir äußerst erfolgreiche Behandlungsmethoden ein. Viele Menschen leiden Zeit ihres Lebens an ihrer angeborenen oder durch Unfälle etc. erworbenen Nasen- und Ohrenform. Doch dieses muss nicht sein, denn wir bieten eine ästhetische Nasen- und Ohrenkorrekturkorrektur in allen Facetten. Ein müdes oder älteres Erscheinungsbild kann auch oft an einer überschüssigen Oberlidhaut liegen. Durch einen kleinen operativen Eingriff an Ihren Augenlidern können wir Ihre Augen wieder zum Strahlen bringen. Eine Lidstraffung ist für unsere erfahrenen Ärzte ein Routineeingriff. Das gleiche gilt für Tränensäcke, die ebenfalls einen müden und erschöpften Eindruck hinterlassen. Ein weiterer Schwerpunkt unserer Klinik liegt im Bereich der Intimchirurgie. Hierdurch können wir Ihnen zu einem ganz neuen Lebens- und Liebesgefühl verhelfen.